

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Violenta balacera en Tierras Blancas deja dos heridos en riesgo vital**

Pág.: 7  
Cm2: 618,7

Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida

SE TRATARÍA DE UN PRESUNTO AJUSTE DE CUENTAS

# Violenta balacera en Tierras Blancas deja dos heridos en riesgo vital

JAVIERA JERÍA

Coquimbo

Durante la madrugada de este lunes, se reportó un enfrentamiento con armas de fuego en el sector de Tierras Blancas de Coquimbo, la cual culminó con cuatro personas heridas de bala que debieron ser trasladadas al hospital de Coquimbo.

Según información del Servicio de Salud, dos de ellos se mantienen en riesgo vital y uno con lesiones graves, mientras que el cuarto herido rechazó recibir atención médica.

Tras el hecho, la Brigada de Homicidios de la PDI concurreció al lugar para iniciar los peritajes de rigor. En todo caso, respecto a los detalles del incidente, son materia de investigación.

Sin embargo, de acuerdo con el relato de testigos, la balacera se habría producido a raíz de un conflicto entre ciudadanos colombianos quienes, tras salir de una discoteca, habrían sido abordados por un vehículo desde donde les habrían disparado.

No obstante, desde la municipalidad de Coquimbo descartaron tener registros de algún centro nocturno en el sector donde ocurrió el baleo, por lo que se trataría de un recinto que albergaría fiestas clandestinas.

Desde fiscalía, en tanto, reiteraron que hasta el momento no se descarta ninguna hipótesis, no obstante, la información preliminar apuntaría a un posible ajuste de cuentas entre estos ciudadanos extranjeros, quienes permanecerían en el país de manera irregular. Es más, uno de ellos ya contaría con antecedentes penales.

## ESTADO DE SALUD DE LOS HERIDOS

En relación a los lesionados, el médico jefe de la Unidad de Emergencias del Hospital San Pablo, Jorge Musso, confirmó que solo tres de los cuatro pacientes que llegaron a urgencias se encuentran ingresados.

"Dos de estos pacientes se encuentran con riesgo vital, actualmente con soporte vital avanzado y el tercer



La Brigada de Homicidios se dirigió al hospital San Pablo de Coquimbo, donde se encuentran internados los dos heridos en riesgo vital.

EL DÍA

**Los hechos se habrían originado por un conflicto entre ciudadanos colombianos lo que dejó como resultado cuatro heridos de bala. La Brigada de Homicidios de la PDI se encuentra investigando el caso para dar con los autores.**

paciente se encuentra con lesiones graves", señaló el profesional. Según información recabada por El Día, los heridos de mayor gravedad poseen lesiones comprometedoras en la zona craneal, razón por la que se mantienen en observación. Respecto a los otros dos implicados en el hecho sólo registran heridas en sus extremidades.

Cabe señalar que el estado de salud de estas personas dificulta el avance en las investigaciones al no poder obtener sus declaraciones, otra razón más por la cual, no se han entregado más antecedentes.

En todo caso, las personas hospitalizadas se encuentran custodiadas bajo estrictas medidas de seguridad.

## "DISCOTECA" O RECINTO DE FIESTAS CLANDESTINAS

Si bien, en un primer momento, uno de los testimonios recabados por la policía, hablaba de que el incidente había ocurrido a las afueras de una discoteca, vecinos de Tierras Blancas, negaron la existencia de algún recinto nocturno formal en el lugar, lo que reafirma lo informado anteriormente, desde el municipio.

Al respecto, el director del departamento municipal de Seguridad Pública, Juan Diego García, indicó que "existe un análisis en el que podemos llegar a distintos lugares en donde

**"Dos de estos pacientes se encuentran con riesgo vital, actualmente con soporte vital avanzado y el tercer paciente se encuentra con lesiones graves"**

**JORGE MUSSO**

MÉDICO JEFE DE LA UNIDAD DE EMERGENCIAS DEL HOSPITAL SAN PABLO

**"Existe un análisis en el que podemos llegar a distintos lugares en donde se desarrollan fiestas clandestinas para así poder fiscalizar, en conjunto con Carabineros, y llegar al punto de clausurar el lugar"**

**JUAN DIEGO GARCÍA**

DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE SEGURIDAD PÚBLICA

se desarrollan fiestas clandestinas para así poder fiscalizar, en conjunto con Carabineros, y llegar al punto de clausurar el lugar".

No obstante, reiteró, los antecedentes aún no son suficientes para apuntar directamente a la existencia - o no - de un recinto clandestino en el lugar del hecho.

De igual manera el funcionario puntualizó que "nosotros somos co-ayudantes de la policía, colaborando con las cámaras de televigilancia, con patrullajes mixtos y vuelos de dron, y así poder colaborar con mayor potencia al trabajo policial".

## MENOS HOMICIDIOS

Por su parte, el seremi de Seguridad, Adío González, no se refirió al suceso

en particular, sin embargo, explicó que "acá están los planes de seguridad pública donde ponemos todos los esfuerzos, estrategias y actividades para dar seguridad a la comunidad".

La autoridad rescató además, el trabajo continuo que se lleva adelante respecto a los temas de seguridad, con resultados hasta ahora, positivos, aseguró.

"Un ejemplo de esto son las incautaciones de armas donde en el año 2025 incautamos más de 200 armas de fuego. Además, cabe recordar que en el año 2024 hubo 47 homicidios y en 2025, de manera preliminar, podemos informar que el número bajó a 33 casos", señaló la autoridad.